



AMNAT CHAROEN

อำเภोजเอริญญ



3วัน2คืน
ราคาเริ่มต้น 3,499 บาท/คน

Hari Satu Bangkok – Provinsi Amnat Charoen – Wat Phra Mongkhon Ming Muang – Pulau Chitraphut

05.30 Pagi Berangkat dari Bangkok ke [Provinsi Amnat Charoen](#), memakan waktu kurang lebih 8 jam .

Siang **Makan siang di restoran.**

Sore Tiba di [Provinsi Amnat Charoen](#). Kemudian membawa Anda dalam perjalanan ke [Wat Phra Mongkhon Ming Muang](#). Terletak di Dan Phrabat Hill jauh dari kota ke utara sekitar 3 Kilometer di sekitar candi adalah bebatuan serpih alami , rindang dengan berbagai jenis tanaman. yang telah dimodifikasi menjadi " Taman Buddha " Phra Mongkhon Ming Muang Terletak di Dan Phrabat Hill Sepanjang Jalan Raya 212 (Amnat Charoen-Yasothon) Kecamatan Bung, sekitar 3 km dari pusat kota Kilometer di sekitar candi adalah bebatuan serpih alami , rindang dengan berbagai jenis tanaman. yang telah dimodifikasi menjadi " Taman Buddha " Adapun Phra Mongkhon Ming Muang atau Big Buddha, itu adalah gambar Buddha dalam postur Mara menundukkan, lebar putaran 11 m Tinggi dari permukaan tanah ke puncak radius api 20 Meter adalah gambar Buddha yang dipengaruhi oleh seni Pala di India Utara. yang menyebar ke timur laut Thailand lebih dari 1.000 tahun yang lalu dan pada tahun 1965 Jit Buabut merancang dan membangun beton bertulang untuk menutupi patung Buddha plesteran asli. yang merupakan plesteran patung Buddha dengan lebar alas 8.4 meter, panjang 12.6 meter dan tinggi 5.2 meter, serta menghiasi badan luar dengan ubin mozaik emas. Ini adalah jimat kerajaan orang-orang di provinsi Amnat Charoen dan Ubon Ratchathani. Phra Mongkhon Ming Muang Ini adalah gambar Buddha dengan karakteristik indah dari wilayah timur laut. Di belakang Phra Mongkhon Ming Muang, ada 2 patung Buddha yang aneh. Jubah Ong Hom, La-orta Kuning, disebut "Phra Lahai" atau yang penduduk desa menyebutnya "Phra Khlai Lai", artinya tidak cantik atau tidak cantik, disebut dengan



penampakan rupa Buddha kuno. Ditemukan di rawa pada tahun 1962. Ketika ada perbaikan di sekitar area untuk membuat bendungan Hal ini diyakini sebagai dewa yang memberikan keberuntungan. Orang-orang selalu datang untuk meminta berkah.

15.00 Sore Membawa Anda dalam perjalanan check in di Nakarin Hotel dan istirahat.

Malam Anda akan diantar ke [Pulau Chitraphut](#), sebuah pulau kecil yang terletak di Kecamatan Bung, Kabupaten Mueang, Provinsi Amnat Charoen. Di tengah Waduk Taman Buddha atau cekungan Huai Pla Daek Sekarang telah dikembangkan sebagai objek wisata. titik



rekreasi termasuk menjadi landmark baru provinsi Ini juga menyesuaikan area menjadi bentuk hati jika dilihat dari sudut atas. Dari bibir pantai kita bisa berjalan melalui jembatan terapung untuk mengunjungi pulau tersebut. Tiga candi sedang dibangun, yang merupakan tempat di mana hal-hal

suci diabadikan. keinginan Buddha Bodhisattva Avalokitesvara dan Dewi

Parmita Devi Ada juga sumur suci. Air dari sumur ini telah dipanggil untuk mengikuti upacara penobatan yang Mulia Pada Mei 2019.



17.00 **Makan malam di restoran.**

07.00 Malam Kembali di hotel dan istirahat.

Hari Dua Wat Tham Saeng Phet – Wat Si Yaek Saeng Phet – Sialan Saduak – Kelompok tenun tikar buluh Ban Na Mo Ma

Pagi **Sarapan di restoran hotel.** Setelah makan malam, bawa kamu ke [Wat Tham Saeng Phet](#). Terletak di Jalan Amnat Charoen - Khemmarat, sekitar 18 mil dari pusat kota. Kilometer,

lalu belok kiri di sepanjang jalan mendaki bukit sekitar 2 kilometer Wat Tham Saeng Phet atau Wat Sala Phanhong Terletak di Jalan Amnat Charoen-Khemmarat, Wat Tham Saeng Phet adalah kuil luas yang



terdiri dari viharn di puncak gunung yang tinggi. Di sisi utara viharn ada sebuah gua besar. Di dalam goa terdapat patung Buddha dengan ciri khas Buddha yang indah. Alasan mengapa



diberi nama Tham Saeng Phet karena kilauan serpihan batu saat terkena sinar matahari akan berkilau seperti berlian. Di kuil ini, biksu internasional secara teratur datang untuk berlatih Dharma. Ada juga patung Buddha berbaring di Wat Tham Saeng Phet. (Ini adalah jimat yang ada di Proyek Wai Phra ke- 9 Kuil Pemberdayaan Amnat Charoen) diabadikan di Wat Tham Saeng Phet. Kecamatan Nong Masao, Kabupaten Mueang, Provinsi

Amnat Charoen adalah candi cabang 5 Wat Nong Pa Phong, Luang Pu Cha Suphatto, Wat Nong Pa Phong, Provinsi Ubon Ratchathani Berjalan kaki untuk mendaki ke area Gua Saeng Phet. dan menggunakan gua sebagai tempat meditasi pada tahun 1968 itu tenang dan cocok untuk latihan dharma. Kemudian membawamu dalam perjalanan [Wat Si Yaek Saeng Phet](#) atau penduduk desa biasa menyebutnya Wat Tham Saeng Phet (atas), terletak di Phu Hin Sai di daerah yang sama dengan Wat Tham Saeng Phet (bawah), semua jenis kendaraan dapat melaju ke puncak gunung. Terletak di Kecamatan Muang Provinsi Amnat Charoen Terletak tidak jauh dari Wat Tham Saeng Phet dan Huai Si To Reservoir. Di dalam Wat Yi Yaek Saeng Phet Suasannya teduh, luas dan memiliki bangunan yang sangat indah seperti stupa, pagoda, tempat pemujaan, patung budha besar dengan gambar budha yang indah. dihitung sebagai ukuran lain Tempat Amnat Charoen yang patut dikunjungi Ubosot kayu outdoor telah dipugar menjadi indah. Tampilan dan suasana mirip dengan Wat Phu Prao, Chong Mek, Ubon, tetapi tempat ini tidak hanya dihiasi dengan warna-warna neon saja. Ada juga chedi emas besar, di dalamnya ada potret Luang Pu Cha Suphatto, seorang biksu yang disegani orang Isan. Kuil ini juga diabadikan dengan patung Buddha berbaring yang besar, yang konon dibangun dengan gaya seni Buddha menurut deskripsi Krom Phraya Damrong Rajanupap.

Siang Memberi penghormatan kepada patung Buddha dan membuat jasa, **kemudian membawa Anda makan siang di restoran.**



Sore Membawa Anda ke [Sialan Saduak](#) Restoran dan kafe dalam suasana retro Amnat Charoen. Toko ini terletak di sepanjang jalan di kota. Luar biasa dengan banyak koleksi antik. Ditambah ada sudut yang chic untuk mengambil banyak foto. Melewati area Amnat Charoen, cari resto enak, kopi, suasana enak, recommended untuk datang ke toko ini. Ini adalah toko dengan dekorasi

terindah di provinsi ini yang memiliki semuanya. Ditambah lagi, harga makanan dan minumannya tidak mahal. Setelah berfoto dan bersantai dengan suasana resto, ajak anda ke [Kelompok tenun tikar buluh Ban Na Mo Ma](#) Menenun tikar buluh dianggap sebagai seni dan budaya masyarakat Isan. ada sejak nenek moyang Di masa lalu, mereka sering ditenun untuk keperluan rumah tangga. Tapi sekarang sudah menjadi penghasilan tambahan yang luar biasa.

Khususnya Kelompok Kerajinan Ban Na Mo Ma, Kecamatan Na Mo Ma, Kabupaten Mueang, Provinsi Amnat Charoen. Menenun tikar buluh merupakan salah satu produk unggulan kelompok yang menghasilkan pendapatan yang cukup besar bagi para anggotanya. Awalnya, penduduk desa membawa alang-alang yang banyak terdapat di desa Na Mo Ma Biarkan kering di bawah sinar matahari dan kemudian menenun menjadi tikar.

tetapi akan memiliki umur yang pendek Kemudian, dikembangkan dengan membawa alang-alang menjadi potongan-potongan dan menenunnya menjadi potongan-potongan. Dengan menggunakan serat rami untuk membuat benang untuk membuat garis berdiri, membuat keset memiliki kualitas yang lebih baik dan masa pakai yang lebih lama. dari menenun dengan alang-alang yang memiliki warna alami Ini telah dikembangkan dengan membawa alang-alang untuk diwarnai sesuai kebutuhan untuk meningkatkan kecantikannya. dari tenun untuk digunakan sendiri sebagai souvenir digunakan dalam pembuatan jasa tradisional Membuat produk tikar buluh menjadi Mudmee dikenal luas di masyarakat dan daerah sekitarnya. sampai menerima pujian dari penonton bahwa Ini adalah tikar yang berkualitas dan indah. "Pada tahun 1975 , sekelompok penenun tikar buluh berkumpul untuk melihat acara menenun tikar buluh di Provinsi



Chanthaburi dan mulai produksi penuh. sejak tanam Pemeliharaan alang-alang yang berkualitas Cocok untuk mewarnai dan menenun. Lalu ada lembaga pemerintah untuk mendukung banyak lembaga. Misalnya, pembangunan provinsi mengirimkan petugas untuk mengurus pengenalan pola baru setiap saat untuk memenuhi kebutuhan pasar.” Wakil Presiden kelompok tenun tikar buluh mengatakan Sorotan produk buluh Serat produk kecil, mengkilap, dan memiliki lebih dari 200 pola yang indah dan beragam. dengan menerapkan pola dari sutra Ketika menenun selesai, itu akan menjadi halus. Warna yang dicelup tidak berdarah dan merupakan warna alami seperti kulit pohon keng, pohon merah, pohon cassia, dll. Adapun polanya adalah pola Mudmee, ciri khasnya adalah: 1. Memiliki identitas lokal seperti pola hujan hujan, pola bunga kaca, pola keranjang Sida. dan dapat ditunen sesuai kebutuhan customer dan berbagai logo instansi 2. warna yang cantik seperti coklat tua, coklat muda dan warna natural serta 3. kualitas bagus dan tidak berjamur.

Malam Makan malam di **resroran**. Setelah itu, kembali di Nakarin Hotel dan istirahat.

Hari Tiga Pagoda batu satu miliar – Huai Si To Reservoir – Bangkok

Pagi Sarapan pada **restoran hotel**. Selesai makan pagi, Anda dapat menyimpan



barang bawaan Anda untuk check out dari hotel. Kemudian membawa Anda ke hotel **Pagoda batu miliar**. Terletak di Wat Phu Phanom Di, Distrik Senangkhanikhom, Provinsi Amnat Charoen. Pagoda batu yang dibangun dengan indah terletak di gunung berpasir, Kuil Phu Phanom Dee, mendominasi puncak menara dari bawah. Dikelilingi oleh pohon-pohon besar dan kecil, itu adalah hutan komunitas yang lengkap. Pagoda ini dibangun pada

tahun 1999 dengan mortar beton dan batu abu-abu dan putih kecil yang tak terhitung jumlahnya digunakan untuk menghias dinding, langit-langit dan patung untuk menciptakan pola yang indah. sampai menjadi



satu miliar pagoda batu Tingginya lebih dari 30 meter, dengan dasar lebih dari 20 meter, di sekitar area yang teduh dengan pohon-pohon besar dan kecil. Ini adalah tempat untuk kegiatan dan praktik keagamaan. Saat ini Wat Phu Phanom Dee telah dikembangkan sebagai objek wisata religi. Selain satu miliar pagoda batu Hal ini juga diabadikan Phra Sri Rattana Trairat. patung Buddha putih di tebing Dengan banyak penghormatan suci, maka bawalah Anda ke [Waduk Huai Si To](#) . Huai Si Ke Reservoir berlokasi di Desa No. 5 Jalan Amnat Charoen-Khemmarat Kecamatan Nong Masao waduk kecil Dibangun untuk pertanian dan irigasi untuk memblokir Sungai Huai Si To. Ini adalah tempat rekreasi bagi orang-orang Amnat Charoen. Di sekitar waduk terdapat titik pandang, tempat berenang , dan tempat relaksasi . Ada pusat pengunjung taman hutan serta layanan restoran. Jika musim panas, itu sangat sibuk. Sore hari juga bisa dijadikan tempat berolahraga.



Siang **Makan siang di restoran**, kemudian mengantar Anda dari Amnat Charoen kembali ke Bangkok, memakan waktu kurang lebih 8 jam.

09.00 Malam Tiba di Bangkok.

Tarif layanan

	harga
harga awal / orang	3.499.-

Biaya layanan ini sudah termasuk

- biaya layanan kamar
- Van ber-AC VIP (perjalanan sesuai program)
- Air minum 1 botol / hari
- Biaya masuk ke objek wisata seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis Biaya pengobatan sebesar 500.000 baht per orang atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi. yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makan sesuai dengan yang tertera di itinerary
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar (2-3 orang per kamar)

Tarif layanan ini tidak termasuk

- Minibar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian, vegan, atau Muslim
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya
- maskapai tersebut set atau bagasi lebih besar dari ukuran standar
- Biaya pemesanan mobil van
- pajak bahan bakar bahwa maskapai akan mengenakan biaya lebih banyak Setelah perusahaan sudah mengeluarkan tiket pesawat.
- TONG 7 % dan pemotongan pajak 3 %
- Tips untuk driver dan guide per orang 300 baht